

この度の異動で田村市立船引小学校に転任することとなりました。統合前広瀬小学校に3年間、統合して滝根小学校に5年間、合計滝根地区には8年間もお世話になりました。保護者の皆様、地域の方々のご協力・ご支援に感謝申し上げます。

滝根小学校のみなさんは、廊下や階段などで会うといつも「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」とあいさつをしてくれましたね。また、自然と「ありがとうございます」と感謝の言葉をいうこともできましたね。おかげで、みなさんから『元気パワー』をたくさんもらい、毎日ががんばることができました。本当にありがとうございました。

私は、図書委員会の担当として、みなさんにたくさんの本を読んでもらいたくて、試行錯誤しながらいろいろと実践してきたつもりです。「読書は心の栄養」といわれます。たくさん本を読むことで知識が豊かになります。本を読んでいると、将来、必ず役立つはずです。1分でも2分でもいいので、ぜひ、本を読んでほしいと思います。

5年生・3年生・りんどう2組の皆さんと過ごした日々は、とても楽しく、忘れられない思い出となりました。ありがとうございました。進級・進学した皆さんの活躍を陰ながら応援しています。

りんどう2組担任 松崎真理子